

おめでとうございます

法務大臣感謝状

5月29日、三豊市役所で退任された人権擁護委員3名に、高松法務局観音寺支局長から法務大臣感謝状が贈られました。(敬称略)

井上 重喜 詫間町)

藤瀬 悌 (高瀬町)

一藁 美知子(三野町)

知事表彰

6月12日、県庁で地方自治功労者知事表彰の表彰式が行われ、三豊市からは次の方が受賞されました。(敬称略)

地方自治功労(町議会議員)

太田 一毅(詫間町) 矢野 嘉八(豊中町)

大前 博(財田町) 山下 好治(高瀬町)

白川 幹良(豊中町) 渡辺 勝晃(財田町)

峰久 光正(詫間町)

知事感謝状

5月30日、サンポート高松で行われた「消費者月間事業」において、消費者支援功労者知事感謝状が贈られました。(敬称略)

大西 元子(豊中町 三豊市消費者友の会会長)

行政改革推進委員会委員が決定しました

現在、三豊市は市長の強いリーダーシップの下、行政改革を推進していくための全庁的な取り組みの指針である「行政改革大綱」と、これを実現するための数値目標を掲げた「行財政改革推進プラン」を策定しています。

これらをより実効性のあるものとするため、市民の立場や専門的な視点から調査・審議いただく行政改革推進委員会委員の12名の方が次のとおり決定しました。(敬称略・順不同)

石川 浩	香川短期大学学長	金子 玉乃	三豊市PTA連絡協議会代表
大島 啓達	会社役員	宮川 正夫	三豊市自治会連合会代表
岸上 茂樹	公認会計士	三好 由美子	三豊市愛育会代表
塩田 健一	会社役員	綾 道正	農業
前川 勉	会社役員	大矢根 節子	主婦
植岡 澤江	三豊市婦人団体連絡協議会代表	甲野 泰男	会社役員

ガンバ三豊絆と愛T.C.Jが綱引き全国第3位に輝く!

5月21日に栃木県で開催された第2回全国少年アウトドア綱引競技大会において、三豊市内の小学校より選抜された合同チーム「ガンバ三豊絆と愛T.C.J」が、全国第3位の成績を収めました。4月の選抜会のときに初めて顔を会わせたチームでしたが、練習や本番の競技を通じて抜群のチームワークを発揮し、大きな成果を勝ち取りました。この強い絆と大きな愛が、三豊市全体に広がっていけば素敵なことですね。

また、6月5日には市役所で市長・教育長に成績を報告しました。



全国の強豪を破り、力強いガッツポーズ!

災害のときの強い味方

三豊市建設業協会が防災訓練



6月16日、三豊市建設業協会が豊中町の旧香川松下寿電子工業跡地で防災訓練を行いました。訓練はバックホーによる大型土のう（トン袋）製作・築堤訓練および人力による土のう作り・土俵積み作業・積み込み・運搬訓練で、それぞれトン袋20個、土のう1400個を作り、各支所に備蓄しました。

三豊市と同協会とは、2月に「災害時における応急対策

業務の実施に関する協定」を結んでおり、災害発生時には市の協力要請により、被害状況の確認や応急対策などで力を発揮し、私たちの強い味方となってくれます。



観音寺市・三豊市消防団 操法競技会を開催

5月28日、観音寺市・三豊市の両消防団による初めての操法競技会が、豊中町の旧香川松下寿電子工業跡地で開かれ、関係者約600名が参加しました。

競技会は、市町合併に伴い新しく統合された観音寺市消防団、三豊市消防団の消防技術の向上と相互協力体制の確立、並びに災害時の連携強化を図ることを目的にしたもので、両市の消防団から小型ポンプの部に3個分団、ポンプの部に4個分団がそれぞれ参加し、本番さながらに目標物に向け放水を行い、日ごろの訓練の成果を披露しました。



三豊市初の市長旗スポーツ大会開かれる

～豊中中学校が三豊市長旗争奪中学校軟式野球大会で初の王者に～



優勝の豊中中学校、初代王者おめでとう！

6月10日、11日の2日間、山本町の山本ふれあい公園で平成18年度三豊市長旗争奪中学校軟式野球大会が開催されました。

この大会は三豊市が発足して初めての市長旗スポーツ大会で、市内の8校が参加し熱戦が繰り広げられました。

決勝は2試合を勝ちあがった豊中中学校と高瀬中学校の顔合わせとなりました。手に汗握る激闘のすえ豊中中学校が高瀬中学校を下し初の三豊市初代王者の栄冠に輝きました。

健闘した準優勝の高瀬中学校にも観客から惜しめない拍手が贈られました

